

Association du foyer et de l'école

Une description de ministère pour les responsables de l'Église local

Introduction

Les écoles de l'église adventiste ont été établies sous la direction de Dieu. Cela a toujours été le but de Dieu d'éduquer ses enfants dans un climat en accord avec sa volonté. La première école se trouvait dans le jardin d'Éden où ses enfants devaient apprendre à connaître les merveilles du monde dans lequel ils vivaient. L'église est à l'origine d'un système scolaire qui fournit aux enfants et aux jeunes une éducation physique, mentale, spirituelle, sociale et professionnelle équilibrée avec Dieu comme source de vérité et de toute valeur morale. L'intérêt déclaré de l'église est la restauration du peuple à l'image de son créateur, résultant en un développement optimal de la personne dans son intégralité pour cette vie et la vie à venir.

Tôt dans l'Ancien Testament, Dieu a indiqué que ses disciples devaient être éduqués dans tous les aspects importants de la vie : une existence saine, l'ordre civique, la justice sociale, un travail utile, et le sens profond de son caractère divin et de sa loi (Deut.6.1-25). C'est la mission permanente du système scolaire de l'église adventiste.

Cependant, les professeurs, même s'ils sont chrétiens et attentionnés, ne peuvent amener les jeunes à la rédemption, la connaissance et la maturité sans aide extérieure. L'éducation sera plus efficace quand professeurs, parents et membres d'église travailleront ensemble pour fournir un environnement dans lequel les enfants pourront apprendre et grandir. Paul compare l'église à un corps dans lequel tous les organes auraient « également soin les uns des autres. Et si un membre souffre, tous les membres souffrent avec lui ; si un membre est honoré, tous les membres se réjouissent avec lui. Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun pour sa part. » (1 Cor. 12.25-27). Quand les parents soutiennent l'école d'église et les professeurs, tout le monde est honoré et tout le monde se réjouit.

Fonctions de l'Association du foyer et de l'école

La meilleure façon de décrire le ministère auquel une personne est appelée quand elle devient président de l'Association du foyer et de l'école est la suivante :

- 1. Prévoir des réunions.** Le président du foyer et de l'école devrait planifier des réunions régulières pour parents, enseignants et autres membres d'église intéressés au cours de l'année scolaire. Vous devrez prêter une attention minutieuse au choix de l'heure et du lieu de rendez-vous afin d'accommoder au maximum la majorité des membres.
- 2. Promouvoir l'éducation adventiste.** Votre association veillera à ce que chaque enfant dans votre église ait la possibilité d'intégrer une école adventiste du septième jour. Montrez que vous approuvez les principes de l'éducation chrétienne en donnant l'exemple et en étant un bon dirigeant.
- 3. Récolter des fonds.** L'Association du foyer et de l'école peut améliorer le programme académique de base en organisant des collectes de fonds originales pour financer du matériel tel que des supports audiovisuels, des ressources documentaires, des ordinateurs, et des équipements pour le terrain de jeux. En réunissant les parents et l'école dans un projet visant à augmenter

l'efficacité du processus éducatif, vous obtiendrez plus de coopération et de compréhension entre le foyer et l'école.

- 4. Communiquer avec l'église.** Plusieurs fois durant l'année scolaire, vous, ou quelqu'un que vous nommerez, devez apparaître devant toute la congrégation pour promouvoir l'éducation chrétienne et susciter de l'enthousiasme pour l'œuvre de l'Association. Beaucoup de membres n'ayant pas d'enfants dans l'école d'église seront prêts à apporter une aide financière et à donner de leur personne quand ils verront les besoins de l'école et prendront connaissance de ses projets.
- 5. Encourager à la fois parents et enfants.** Des cours pour l'éducation des parents doivent être offerts afin de leur apprendre à développer de bons traits de caractère chez leurs enfants et à diriger ces derniers vers le ciel. Tous les cours qui renforceront le foyer et encourageront le culte de famille seront une bénédiction pour les enfants de votre église. Prévoir des événements pour reconnaître le travail des enseignants chrétiens auprès des enfants sera une façon de les encourager. Incitez-les aussi à s'améliorer en assistant à des séminaires et à des retraites.

Ressources

Pour une liste de ressources conseillées, de téléchargements gratuits et de sites internet, visitez MinistryKits.AdventSource.org

Pour une liste complète de ressources, visitez AdventSource.org, sélectionnez l'onglet Magasin puis choisissez votre ministère.

Vous pouvez joindre *AdventSource* par téléphone au 402.486.8800 pour de plus amples informations ou si vous avez des questions sur le ministère. Pour des articles, des vidéos et des téléchargements gratuits en rapport avec le ministère, visitez AdventSource.org.

Responsabilités dans L'Église Locale. Division nord-américaine de l'église adventiste du septième jour. Copyright © 1997, Révisé 2017. Permission to copy for local church use.